
外交部：黃之鋒挾洋自重必敗
乞求外國反中亂港不會得逞 無資格對中美關係說三道四

面對殘暴真相 CNN記者終講「人話」
反修例暴力運動至今已過百日，風波未見平息，
暴力越發瘋狂。一些西方別有用心的媒體一向以立
場凌駕事實，報道刻意美化暴徒、醜化特區政府和
警隊。不過暴徒的暴行實在越來越令人髮指，在真
相面前，CNN一個報道終於不能不「講人話」，
在直播過程中揭露「示威者醜陋的暴力行為」。一
位傳媒老友話：「暴徒的暴力不單令香港市民反感
憤怒，連海外一些媒體都不能無視真相。講真，有
良心、有良知的媒體，都不會相信香港的暴徒是
『和平示威者』。」
反修例暴亂以來，西方一些媒體為了既定立

場，更為了配合西方政府的需要，一方
面把香港的暴徒

美化為「自由勇士」，將暴徒打砸燒等暴行形容為
「美麗的風景線」；另一方面，妖魔化中央政府，
攻擊中央政府「奪走」香港的自由，破壞「一國兩
制」，抹黑特區政府是「傀儡」，誣衊特區警隊是
「黑警」，「鎮壓和平訴求」。不過老友指出：
「在事實面前，有良心的傳媒、記者，會有良心發
現的一日。日前就有一個CNN的記者在直播香港
暴亂時當場『反水』，直言『我得說句實話』，直
指示威者所做的是『醜陋的暴力行為』。那一刻，
我以為轉錯台。」老友繼續話：「這位名為Ivan
Watson的記者，還提及很多香港人開始質疑示威
者的訴求。」
對於CNN記者的行為，老友分析：「一直以
來，CNN之流的西方傳媒，將反修例暴力運動與
『自由』、『民主』掛鈎，將暴力行為美化成為
『公義』而戰。等同煽動暴徒更加放肆違法衝擊。

只不過記者畢竟是人，他們身在現場，有自己的價
值判斷，親眼目睹暴徒的所作所為太過分，擲汽油
彈、襲擊警察、圍毆無辜市民，CNN記者當然認
為，這根本不是爭取民主自由所為，而是泯滅人性
的暴行，CNN記者再美化暴徒，過不了自己心理
的關口。」
事實上，面對暴行，香港警方一直保持極度克
制，以最低武力應對，但暴徒有恃無恐，暴力惡行
不斷走向極端。這一點，西方的時事評論員也看不
過眼。老友提到：「早前有美國的時事評論員都承
認，以今日香港暴徒的暴行，換了在美國，一早被
警方綁起帶走，美國甚至已出動國民警衛軍鎮暴。
相反香港警方至今連真槍實彈都未用過，真是令人
敬佩。」
其實美國政府鎮暴毫不含糊，不過在香港問題就

使用雙重標準，唯恐香港不亂。老友指出：「美國

政府的所謂『自由』，只是搞亂別人的糖衣炮彈，
美國利用網絡霸權，指揮推特、臉書、INS，對發
佈香港暴亂真相的賬戶大規模封殺、銷號，只要是
愛國愛港、反暴力的就要『被滅聲』，對散播有關
政府、警方謠言的就聽之任之。一句話，偽善本性
暴露無遺。」
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香港文匯報訊（記者郭家好）
打着「和理非」口號的暴徒，不
單在非法集會中做出喪心病狂的
暴力行為，更想打壓愛國護港的
聲音。民建聯屯門區議員曾憲康
的辦事處繼9月3日晚被破壞，前
日又再次被暴徒爆門入內大肆搗
亂。曾憲康昨日發出聲明，嚴正
譴責暴徒的違法行為，並呼籲全
港市民必須立即與暴力割席。
曾憲康指，辦事處再次被暴徒
爆門入內，令多樣電器及物品被
破壞，辦事處內一片凌亂，損失
仍在點算中。

他強烈譴責暴徒以破壞議員辦
事處來攻擊異己，指責這種行為
充分顯示暴徒的暴戾及專橫，直
斥他們漠視其他市民的安全，更
威脅其他人自由表達意見和立場
的權利。
曾憲康強調，自己會無懼挑
釁，堅持服務市民，並要求警方
嚴正執法，將暴徒繩之以法。同
時，他強烈呼籲全港市民必須立
即與暴力割席，不要繼續為極端
瘋狂的暴力行為開脫或給予支
持，早日還香港社會安寧，令香
港走出困局。

民記曾憲康議辦再遭爆門破壞

香港文匯報訊（記者蕭景源）激進示威
者在各區張貼的所謂「連儂牆」，既煽暴
縱暴又污損環境，引起市民不滿。有市民
憤而撕去「連儂牆」標語貼紙，卻反遭暴

徒襲擊。在剛過去的兩日內，黃大仙、粉
嶺、牛池灣及炮台山合共發生4宗涉及
「連儂牆」的傷人事件，造成7人受傷。
其中一名中年女子前日清晨在黃大仙廟旁

一條行人隧道撕去牆上標語時，被一名男
子起腳踢傷背部，據報警方事後在港鐵站
內拘捕一名涉嫌傷人的港鐵副站長。
據悉，涉案男子姓陳（29歲），是港鐵

彩虹站副站長，案發時正往上班途中，涉
嫌與黎婦因政見相悖施襲，案件交由黃大
仙警區刑事調查隊跟進。

「清牆」遇襲兩日四宗

■曾憲康（左二）展示辦事處的損毀情況。

鼓吹「港獨」的「香港眾志」秘書長黃之
鋒，日前因涉嫌煽惑非法集結和參與非

法集結等罪被捕，法官不僅批准他保釋，而
且准許他去台灣、德國、美國等地參加活
動。

黃夥梁繼平在美唱衰香港
黃之鋒與7月1日衝擊立法會中脫下口罩發言

的梁繼平在美國會合，二人先到當地多間傳媒
機構，其後，二人赴哥倫比亞大學參與座談
會，講述香港所謂「抗爭」情況。黃之鋒稱本
次長達3個月的「抗爭」是由港人自發，又稱雖
然香港是否有民主是取決於北京，但國際社會
對香港前途「有話事權」，因為香港的經濟發
展取決於國際。

黃乞美貿談加入人權條款
黃之鋒之後又接受路透社訪問，聲稱雖然香

港示威者近日受到粗暴對待，但仍會堅持「五
大訴求」，呼籲國際社會關注香港情況，「希
望能得到（美國）兩黨全力支持，美中談判中
亦必須加入人權條款；同時，香港民眾強烈請
求及期望美國國會可以通過《香港人權與民主
法案》。」 他稍後到華盛頓，應邀與議員會
面。
對此，中國外交部發言人華春瑩昨日在例行

記者會上表示，反中亂港、挾洋自重的言行和
圖謀都是注定要失敗的。她強調，香港事務純
屬中國內政，任何外國政府、任何外國組織和
個人都無權干預。

有記者提問，香港活動人士黃之鋒呼籲美國在
中美經貿談判中加入人權條款，並尋求美方對香
港民主活動的支持。中方對此有何評論？
華春瑩回應說：「你提到的這個人，他身為

中國人，卻到處去乞求外國干預中國內部事
務。對於這種人，國務院港澳事務辦公室發言
人已經給出了明確定性，他是沒有什麼資格來
對中美關係相關問題說三道四的。」
華春瑩指出，中方在涉港以及中美經貿磋商

問題上的立場是一貫的、明確的，並再次強
調，香港事務純屬中國內政，任何外國政府、
任何外國組織和個人都無權干預。
她說：「那些反中亂港、挾洋自重的言行和

圖謀最終都不會得逞，都是注定要失敗的，都
是自討沒趣。」

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）「香港眾志」秘書長黃之鋒日前跑到美國，呼籲美方在中美貿易談判加入人權條款，

並希望美國支持香港抗爭云云。中國外交部發言人華春瑩昨日批評黃之鋒身為中國人，「到處去乞求外國干預中國內部

事務」，認為他無資格對中美關係說三道四，又表示香港問題是中國內部事務，任何外國政府和外國組織都無權干涉，

「那些反中亂港、挾洋自重的言行和圖謀最終都不會得逞，都是注定要失敗的，都是自討沒趣」。

香港文匯報訊（記者 葛婷）港鐵沙
田站本月7日再有暴徒聚集及毀壞站內
售票機，警方當場拘捕多人，其中一名上
周六（14日）返港在機場被捕的公司女經
理，被控一項襲警罪昨在東區裁判法院提
堂。被告毋須答辯，控方申請押後以待進
一步調查。裁判官批准被告保釋至10月
28日再提訊，在港期間須遵守宵禁令和禁
足令，但可因工作原因離港。
女被告劉婉玲（45歲），任職公司經

理。她被控本月7日在沙田港鐵站用月餅
罐和雨傘襲擊警務人員劉俊豪。控方不
反對被告保釋，指需時研究閉路電視片
段和取閱月餅盒和雨傘的鑑證報告。根

據控方案情，受傷警員劉俊豪遇襲後曾
嘔吐和感到暈眩。
辯方的代表大律師李煒鍵申請保釋時透

露，被告主管公司位於越南的電子產品廠
房，被告逢周一至五都要前往越南出差，
但其職位暫時難以由其他人頂替。
主任裁判官錢禮最終批准被告以3,000

元，保釋至10月28日再提訊，其間被告
除乘車外不得踏足沙田港鐵站。錢官亦
批准被告可因工作理由，每周一至周五
離港，但每周六早上6時至9時須到沙田
警署報到，以及披露公幹外遊的詳情，
另外在港期間須遵守宵禁令，即每晚10
時至翌日清晨6時留在報稱的地址。

香港文匯報訊（記者 葛婷）3名男子
涉在本月5日駕車到屯門毀壞港鐵輕鐵
站的出入閘感應器、售票機、閉路電視
鏡頭，全部被控一項串謀損壞財產罪，3
人原被還柙至11月27日再提訊，但昨
在高等法院獲准保釋外出候訊，其間各
被告須遵守宵禁令、禁足令及不得離
港。
3名被告依次為李鈞浩（24歲）、張

溱煒（24歲）及李懷恩（23歲）。其中
首被告李鈞浩於城市大學工商管理系畢
業，現計劃開設眼鏡店，預計10月開
業。張溱煒為網球教練及鋼琴老師，現

計劃報考飛行服務隊。李懷恩則於去年
在中文大學新聞與傳播學系畢業，現從
事市場營銷行政人員。
法官張慧玲昨批准3人各以2萬元現
金及2萬元人事擔保外出，其間需交出
旅遊證件，不得離開香港，須遵守宵禁
令，以及不得到任何港鐵站及輕鐵站，
並需每天到警署報到。
3人被控今年9月5日，在青山魚類批
發市場外，近燈柱的路邊，與其他在逃
者，無合法辯解而有意圖損壞屬於香港
鐵路有限公司的財產，即輕鐵站上的出
入閘感應器、售票機及閉路電視鏡頭。

香港文匯報訊（記者葛婷）兩名青年
涉在本月7日與他人連環毀壞港鐵屯門3
個輕鐵車站的售票機、拍卡機及閉路電
視鏡頭等設施，早前被控3項刑事損壞
罪，需還柙至10月23日再提訊。其中
一名17歲男被告昨向高等法院申請保
釋，惟法官經考慮案情後，認為患有精
神病及學習障礙的被告存在重犯機會，
拒絕申請，須繼續還柙。
被告郭溢朗（17歲），是屯門青年學
院資訊科技文憑課程二年級學生，他

被控今年9月7日在屯門龍門路輕鐵蝴蝶
站，無合法辯解而損壞屬於香港鐵路有
限公司的兩部售票機、3部月台拍卡機
及4部閉路電視鏡頭。郭亦被控於同日
在屯門海皇路輕鐵屯門泳池站，無合法
辯解而損壞屬於香港鐵路有限公司的1
部售票機、兩部月台拍卡機及4部閉路
電視鏡頭，以及於同日在屯門鄉事會路
輕鐵兆麟站，無合法辯解而損壞屬於香
港鐵路有限公司的兩部售票機、兩部月
台拍卡機及4部閉路電視鏡頭。

中年婦被控襲警 禁踏足沙田站

涉毀輕鐵設施 3男突准保釋

打爛3站機器案 17歲少年續還柙

香港文匯報訊（記者鄭治祖）行政長官
林鄭月娥上周五邀請全港18區區議員出席
「對話會」，期望與會者就解決近日社會
風波提出意見。雖然公民黨已表明杯葛，
但民建聯屯門區議員葉文斌昨日表示，有
關活動是對話的途徑，亦是政府釋出善意
的第一步，會把握機會反映區內問題，而
有人杯葛正好讓出席者有更多時間發表意
見。
政府日前邀請18區400多名區議員出席
與行政長官林鄭月娥及部分主要官員的
「對話會」。昨日，葉文斌、新民黨屯門
區議員甘文鋒及公民黨油尖旺區議員余德
寶共同出席電台節目，闡述自己對「對話
會」的看法。
公民黨早前已宣佈將全黨杯葛「對話

會」，其成員余德寶更聲稱，政府對話是
「沒有誠意」，「民意就是『五大訴
求』」云云。至於為民解決民生問題，余
德寶竟反問：「民生問題難道政府會不知
道嗎？」

盼多辦幾場 倡官員多落區
對此，葉文斌表示，「對話會」是對話

的途徑，因此傾向出席，相信這也是特首
釋放善意的第一步。他直言，公民黨的杯
葛，可以令大家有更多時間發表意見。他
相信政府是有誠意，惟誠意顯得不足，認
為政府是次程序安排不夠妥當，確實會令
區議員發言時間較短，冀政府能夠改善模
式，例如多舉辦幾場「對話會」，讓區議
員能夠更深入地表達意見。他並認為，以

區議員作為溝通橋樑亦是合適。
葉文斌續表示，民建聯對民生問題一直

很關注，亦希望通過「對話會」解決民生
問題，例如屯門公路的塞車問題如何解
決、屯門至荃灣鐵路幾時落實及環境問題
等，「民生問題對街坊來說是至為重要
的……希望特首可以多些關注。」他介
紹，平時在社區亦聽到很多意見，因此會
用盡時間去轉達民意，期望特首可以準備
充足，讓區議員能夠將實質的對話結果帶
回社區、向街坊交代。
甘文鋒則表示不會出席活動，並說希

望特首和政府官員可以親自落區、直接
面對市民、傾聽民眾的聲音，並認為是
次風波亦不是一兩場的落區活動就能解
決。

建制撐林鄭對話會：釋善意第一步

■黃之鋒竄訪到美國，其間在哥倫比亞大學一場座談會上唱衰香
港。 路透社


